
Da oggi è ufficiale, con un pizzico di orgoglio possiamo dire che è nata l’Associazione di 
Colleghi ASU denominata “Comitato Regionale Asu”.
Cosa cambia ?
Ad oggi eravamo un gruppo spontaneo, ora esistiamo ufficialmente anche in punto di 
diritto.
Un gruppo che veniva ascoltato solo per “gentilezza”, ci trovavamo a difendere i nostri 
diritti e dovevamo dire grazie a chi “cortesemente” ci stava a sentire.
Ci eravamo lasciati ad Enna, in Aprile, con l’accordo di procedere alla creazione di questa 
Associazione di Colleghi, forse abbiamo perso un po’ di tempo, ma è stato necessario per 
meglio valutare ogni singolo aspetto, presente e futuro.
Non è un punto di arrivo, ma un classico punto di partenza.
In questa sede possiamo da subito affermare un principio, il nostro obiettivo principale è 
quello di raggiungere una forma di stabilizzazione che dia dignità e serenità alle nostre 
famiglie.
Sarà un cammino certamente lungo, fatto di chiacchiere, incontri con i soliti parolai , di 
“tavoli tecnici” e quant’altro, ma a questi appuntamenti noi non ci vogliamo arrivare “Per 
Grazia Ricevuta”.
Oggi i colleghi ASU hanno una Associazione in regola con la legge e nessuno può far finta 
di non vederla, nessuno può dire :ASU cosa ??
Uno dei nostri primi atti sarà quello di scrivere formalmente al Presidente della Regione e 
ai Capigruppo, per farci accreditare.
Noi esistiamo per difendere i nostri DIRITTI, e di fronte ai diritti non si può sempre 
chiedere “per favore fateci entrare”.
Potranno sempre ignorarci… ma questo la direbbe lunga sulla loro sensibilità politica.
Non ci fa paura il caldo di questi giorni, abbiamo sfruttato e continueremo a farlo questo 
periodo in cui i nostri interlocutori riposano,.
A settembre ci presenteremo pronti ai nastri di partenza, per una stagione fatta di 
sacrosante lotte in difesa dei nostri diritti come ASU e come cittadini Italiani.
A giorni partiremo con la campagna di sensibilizzazione e adesione, contiamo di 
raggiungere tutti i colleghi per spiegare meglio e , laddove possibile , personalmente le 
ragioni e gli obiettivi dell’Associazione.
Non sarà mai inutile ribadire che l’Associazione è di tutti ed è aperta a tutti.
Chiunque avrà voglia di chiarimenti e suggerimenti sarà di fondamentale aiuto.
Anche le critiche faranno bene… siamo umani e pertanto non infallibili !!!
Siamo solo Asu tra gli Asu, con un po’di tempo, passione e testa dura… 
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